

Volume 12, Issue 5/2010 - Français

Gérer La Crise a H1N1

L'épidémie de grippe observée en 2009 dans plusieurs villes du Mexique a affecté le système fragile des soins intensifs et le système de santé en général. Au cours de la première vague de la maladie, le manque réel d'équipements, de tests diagnostiques et de traitements antiviraux est devenu incontestable, le nombre insuffisant de respirateurs artificiels étant le plus préoccupant. Pour gérer cette crise imprévue, un plan d'action a été créé, donnant des directives pour la fourniture d'équipements adéquats et l'information précise du personnel et du grand public. Durant la pandémie, des stratégies innovantes concourant au secours des patients ont été observées, comme l'utilisation de la téléprésence grâce à des robots dans les hôpitaux de banlieue.

Comme prévu, l'ampleur de la seconde éclosion de la grippe AH1N1 a été plus importante que celle du printemps. Toutefois, le système de santé était mieux préparé et le plan d'action s'est révélé efficace dans la plupart des hôpitaux. Les patients de réanimation ont été traités conformément aux recommandations faites par le panel d'experts. Les unités de soins intensifs étaient occupées par les patients infectés et certains territoires spécifiques des hôpitaux avaient été isolés pour recevoir les patients présentant des symptômes plus modérés.

Published on : Mon, 20 Dec 2010